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CONSEIL D’ECOLE DU 12 MARS 2021. 
 

Enseignants : Mesdames CHAZAL, MARQUES ; Messieurs BOLDRINI et RHIM. 
Représentants des parents : Mmes BOUSSIRON, MALNORY, QUIRI, SEMERCI, SECCI, 
STOECKEL, ZIMMERMANN et ZUCKSCHWERT. 
Représentant(s) de la commune : Madame HOEHN, adjointe chargée des affaires scolaires 

Excusés : Monsieur CHAILLOT, Inspecteur de l’Education Nationale de la circonscription de 

Strasbourg 10 ; Monsieur FRANCHET, maire d’Ernolsheim sur Bruche. 

 
1. COVID. 

• Tous les enfants arrivent à l’école au même horaire mais rentrent par 4 lieux différents (1 par classe). 

• Pas de créneau bibliothèque municipale par le biais de l’école pour l’instant. 

• Toujours pas de chorale pour l’instant. 

• Les récréations sont séparées en 2 groupes : les CP-CE1 avec les CE1-CE2 (chaque classe ayant une 

partie définie de la cour de récréation), et 20 minutes après, les CE2-CM1 avec les CM1-CM2 (chaque 

classe ayant également une partie définie de la cour de récréation). 

• Lavage régulier des mains. 

• Passage aux toilettes par classe, elles ne sont pas mélangées. 

• L’utilisation de la salle omnisport n’est plus autorisée pour le moment. 

• Merci à la mairie qui a offert 3 masques à chaque enfant et adulte, qui sont de catégorie 1 et qui 

correspondent donc aux dernières normes. 

• Tous les enfants sont venus avec des masques et le supportent plutôt bien. 

• Aération régulière des salles de classe toutes les heures. 

• Concernant les cours de religion, les groupes sont faits en fonction des règles sanitaires. Pour la religion 

protestante, les enfants de chaque différente classe sont regroupés par tables.  

• Le corps enseignant est remercié des efforts (réorganisation des habitudes de travail) qui ont été faits pour 

la mise en place des règles sanitaires COVID. Merci à eux de nous permettre d'envoyer les enfants à 

l'école en toute confiance. 

• Un grand merci également aux parents qui ont su s’adapter aux absences des enseignants, notamment à 

cause de la COVID, ce qui nous a permis de limiter le brassage des élèves des différentes classes. 

• Test salivaire :  

o Une trentaine de classes ont été choisies dans le département, en priorité dans les zones 

connaissant une forte circulation du virus ARS et en tenant compte, en phase de montée en 

charge, de l’offre des laboratoires qui n’est pas encore homogène sur l’ensemble du territoire 

o L’infirmière scolaire de notre secteur n’a aucune information pour l’instant. De toute manière, 

rien ne se fera sans l’accord des parents. Les documents d’identité et de 

couverture par l’assurance maladie seront demandés aux responsables légaux lors des 

prélèvements. 

 

2. Point financier 

• Il y a actuellement 6382,44 € sur la coopérative scolaire (OCCE n°1238) 

• Remboursement de l’acompte versé pour la classe verte : 

o Au départ, il devait être pris en charge par l’assurance. C’est pour cela que nous avions décidé de 

rembourser cette part aux parents (20 € par enfant), ce qui correspond à 1880 €. 

o Mais comme les centres pouvaient donner un avoir pour une prochaine classe verte, aucune 

coopérative scolaire n’a été remboursée à ce jour. Or, l’argent ne concerne plus les mêmes enfants, 

c’est pour cela qu’une action amiable est mise en œuvre par l’OCCE pour obtenir un remboursement 

et non des avoirs. Nous n’avons pas de réponse pour l’instant. 
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3. Les résultats des évaluations CP et CE1 (voir les résultats qui ont été fourni lors d’un précédent envoi 

de mail) 

• Évaluations nationales en français et en mathématiques. 

• Passation du 14 au 25 septembre et une 2e session en milieu de CP. 

• Les résultats des évaluations ont été communiqués individuellement aux parents accompagnés des 

explications nécessaires, le cas échéant. 

Comparatif entre les résultats d’Ernolsheim, la moyenne de la circonscription et la moyenne départementale 

• Français  : 

o CP : Les résultats dépassent ceux du département ainsi que la moyenne de notre circonscription. 

o CE1 : Les résultats dépassent ceux du département ainsi que la moyenne de notre circonscription 

(et sont équivalents pour l’item « écrire des syllabes simples et complexes ». 

• Mathématiques : 

o CP : les résultats sont comparables aux autres écoles de la circonscription ainsi que du 

département pour l’essentiel. 

o  CE1 : Les résultats dépassent ceux du département ainsi que la moyenne de notre circonscription, 

sauf pour « représenter des nombres entiers ». 

 

4. Sorties et activités réalisées 

Etat néant. Avec les conditions sanitaires actuelles, cette rubrique est limitée. 

 

5. Sorties et activités prévues (sous réserve des conditions sanitaires) 

• 23 avril : spectacle au préo à Oberhausbergen pour les classes de MM BOLDRINI et RHIM  

• 10 et 11 mai : sortie escalade canoë les pour les classes de MM BOLDRINI et RHIM 

• Jeudi 27 mai : test vélo avec la gendarmerie pour la classe de M RHIM. 

• du 21 au 25 juin (2 jours pour chaque classe) : équitation pour les classes de Mmes CHAZAL ET 

MARQUES,  

• Photo de classe : nous en prévoirons une dès que ce sera possible. Une maman propose de faire des 

photos individuelles cette année pour éviter les rapprochements. C’est impossible, les photos 

individuelles sont interdites dans les écoles. 

• Visite du collège de Duttlenheim : 

o Rien n’est prévu pour l’instant 

o Concernant les inscriptions, les parents seront destinataires des fiches de vœux (volet 1 au courant 

de la semaine et volet 2 normalement à la fin de ce mois) 

o La réunion d’information et le dépôt des dossiers dépend uniquement du collège mais ils 

passeront par l’école pour vous prévenir et je transmettrai les informations. 

o Pour les parents qui souhaitent que leur enfant soit dans la même classe qu’un camarade, il faut 

que les parents des deux enfants fassent la même demande. Je peux appuyer cela en envoyant un 

courrier de mon côté. Mais ceci ne se fera qu’au courant du mois de juin et il n’y a pas de garantie 

que ces demandes soient prises en compte. 

• Kermesse : pour l’instant, nous ne prévoyons rien, cela se décidera au mois de juin. 

 

6. Date du Prochain Conseil : vendredi 25 juin 2021 à 18h30.  

  

Secrétaire : Sylvia SEMERCI   Le Directeur : Bruno RHIM 
 


